

Nombre del Alumno: López Gómez Lenin Damián Investigación

Nombre del tema: Mapa conceptual

Parcial 1

Nombre de la Materia: PREHISTORIA E INICIO DE LA MEDICINA VETERINARIA.

Nombre del profesor: Gonzalo Rodriguez Rodriguez

Nombre de la Licenciatura: LICENCIATURA EN MEDICINA VETERINARIA Y

ZOOTECNIA

Cuatrimestre: 1







PRIMERAS NOTICIAS HISTORICAS

Se remontan a la domesticación de los animales, que comenzó hace más de 10,000 años se enfocaba en el cuidado de los animales utilizados para el trabajo y la producción de alimentos, como los caballos y el ganado. En la antigua India, China, Mesopotamia y Egipto se han encontrado textos que aluden a estos cuidados que se les daban a los animales. En el siglo XVIII, se fundó la primera escuela veterinaria del mundo en Lyon, Francia

DOMESTICACION DE LOS PRIMEROS ANIMALES

Es una interacción entre el hombre y otra especie; por tanto, debe corresponder a alguna de las opciones dadas. El beneficio que recibimos indica que una de las especies, el gana con la relación, es decir, que la domesticación se encuentra entre la simbiosis, la depredación, el parasitismo y el comensalismo, casi siempre el animal también se beneficia con la relación.

CLASIFICACION

Perro (Canis lupus

familiaris): Se cree que el perro fue el primer animal domesticado, hace aproximadamente 15,000 años.

Oveja (Ovis aries): Las ovejas fueron domesticadas hace unos 11,000 años en el Creciente Fértil.

Cabra (Capra hircus): Las cabras también fueron domesticadas en el Creciente Fértil hace unos 10,000 años.

PERRO

No es casual que este animal haya sido el primero en ser domesticado, ya que aún es difícil encontrar dos animales capaces de vivir en tan perfecta sincronía como el hombre y el perro Las excavaciones efectuadas en Medio Oriente y Europa mostraban que hace 7,000 u 8,000 años el perro ya existía (Olsen 1985).

DOMESTICACION EN MEXICO.

Primer proceso de domesticación para este territorio se relacionó con el guajolote (Meleagris gallopauose domesticó La guacamaya roja (Ara macao) Perico de cabeza amarilla (Amazona xantocephala) Perico de frente blanca (Amazona albifrons) Periquillo verde (Aratinga canicularis Diez especies de aves canoras, Gorrión mexicano (Carpodacus mexicanus) y el azulejo (Cotinga amabilis).







